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Il quesito

Spoiler: torniamo a sollevare
problematiche e lamentele.
Non a voler essere pedanti,

ma, se gli impianti sportivi e i
contenitori culturali sembrano es-
sere l’ultima ruota del carro di
un’Amministrazione non certo
lungimirante - perchè capire che
Sport, cultura e eventi portano tu-
rismo dovrebbe essere basilare -
strade, acqua, luce, sono sicura-
mente quei servizi che dovreb-
bero rientrare nell’ordinario di un
Ente comunale. Mentre a Trapani
si rifanno strade e vie del centro
storico e urbano, a Marsala è da
più di un anno che il manto stra-
dale in più zone è completamente
dissestato soprattutto a causa di
numerosi lavori a condotte idri-
che, fognature e per l’installa-
zione della fibra ottica. Adesso,
alla luce della partenza proprio da
Capo Boeo del Giro di Sicilia -
un evento ciclistico sportivo

molto seguito, alternativa isolana
del più grande Giro d’Italia - le
strade lilybetane verranno asfal-
tate grazie a fondi regionali. In-
somma, per rifare la carreggiata
bisognava attendere il Giro di Si-
cilia (e meno male che gli eventi
non sono importanti!) e il finan-
ziamento della Regione. Ma
quindi ci si pone un quesito: le
imprese aggiudicatarie dei vari
lavori pubblici vengono chiamati
a intervenire su acqua, fogne,
luce, fibra, ma al termine di que-
sti interventi, non dovrebbe es-
sere previsto il conseguente
asfalto del manto dopo la rimo-
zione della massicciata e dopo
aver scavato a fondo? Sarebbe al-
quanto logica. E invece non è
così. L’augurio è che i ciclisti del
Giro non attraversino i binari del
territorio trapanese. Altrimenti
dovranno farsi una partita a scac-
chi, più che una gara di ciclismo. 

...l’articolo a pag. 3

di Claudia

Marchetti

I fatti del giorno su Trapani, Marsala, Petrosino,
Erice, Paceco, Valderice, Misiliscemi, Custonaci 

...l’articolo a pag. 5

a pag. 2

                     

Ingianni: “La politica si occupi
del cambiamento climatico”

Acqua contaminata, la causa
è la posa dei cavi elettrici

Riforestare i boschi dopo
le fiamme, incontro a Erice
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Sabato 18 marzo, personale della Squadra Mobile
della Questura di Trapani ha dato esecuzione ad
un’ordinanza di custodia cautelare in carcere

emessa dal Giudice per le Indagini Preliminari di Tra-
pani, su richiesta della locale Procura della Repubblica,
nei confronti di un soggetto, presunto autore di rapine
e tentate estorsioni in ambito cittadino.Le indagini
hanno preso avvio dalle dichiarazioni delle persone of-
fese e grazie al supporto anche delle immagini dei si-
stemi di videosorveglianza, hanno permesso di
raccogliere gravi elementi indiziari a carico di un
33enne, abituale assuntore di sostanze stupefacenti e
privo di una stabile occupazione lavorativa, il quale
avrebbe dato corso ad una rapida escalation delinquen-

ziale commettendo ben cinque tentativi di estorsione e
un episodio di rapina.L’indagato era solito rivolgere
gravi minacce o esercitare violenze fisiche, in occasione
delle richieste di denaro rivolte ai passanti, agli operatori
sanitari dell’ospedale cittadino, ai fedeli in chiesa e agli
avventori degli esercizi commerciali.Le acquisizioni pro-
batorie raccolte dagli investigatori della Polizia di Stato
hanno dimostrato che le condotte poste in forma seriale
dall’uomo, fossero sintomatiche di un’indubbia perico-
losità, che aveva ingenerato un grave allarme sociale,
specialmente tra il personale sanitario.Al termine degli
adempimenti l’indagato è stato condotto presso la Casa
Circondariale di Trapani, a disposizione dell’Autorità
Giudiziaria.

Chiedeva soldi minacciando anche sanitari: arrestato
CRONACA

INDIVIDUATO IL 33ENNE CHE, ALTERATO, SEMINAVA IL PANICO NELLA CITTÀ DI TRAPANI

Dopo l'exploit delle ultime elezioni politiche, Europa Verde è pronta a strutturarsi
sul territorio con un nuovo progetto. In quest'ottica, domenica 26 marzo, a
partire dalle 10, presso la Biblioteca sociale Otium di Marsala si terrà la prima

assemblea provinciale di Europa Verde. Reduce dal buon risultato personale ottenuto
a settembre, Antonella Ingianni ricopre il ruolo di dirigente regionale del partito. Che
indirizzo si darà il vostro progetto nel trapanese? Registriamo una nuova consa-
pevolezza e la nascita di un gruppo che si è cementato durante la campagna elettorale
e che si è ulteriormente arricchito negli ultimi mesi, con l'apporto di diversi giovani.
Europa Verde sarà presente nelle realtà della provincia interessate dalle prossime
amministrative? Stiamo seguendo con attenzione l'evolversi della situazione in tutta
la Sicilia. Nel trapanese ci saremo: non con liste autonome, ma con alcune candidature
di spessore per il Consiglio comunale, come a Partanna, dove sosterremo Li Vigni, e
a Trapani, dove saremo con Tranchida. Stiamo riflettendo anche su Pantelleria e su
qualche altro Comune. Eleggere i nostri rappresentanti nei Consigli comunali sarebbe
un tassello importante, per dire le cose nelle sedi giuste. A Marsala non siete presenti
in Consiglio. Se lo foste, cosa direste? Trovo tristissima la discussione sulla sede del
Corso di Laurea in Viticoltura ed Enologia, che rischia di finire a Trapani. Io dico che
una Facoltà del genere non può che avere sede a Marsala, nei locali dell'Istituto Agrario.
Dovremmo discutere di come sostenerla, di come far crescere la ricerca, di come col-
legare maggiormente il tema dell'agricoltura sostenibile all'attività che ogni giorno
conducono i nostri viticoltori, di come affrontare il futuro, a fronte di un rischio con-
creto di desertificazione che corre il nostro territorio. Purtroppo, la discussione va in
tutt'altra direzione e invece di potenziare, demoliamo. Le scuole hanno bisogno di sedi
certe e funzionanti. Mi riferisco anche al “Damiani”: da due anni l'ex Provincia ha
chiuso 16 aule per problemi di verifiche sismiche, rendendo inutilizzabile anche l'aula
magna, che doveva rappresentare il centro convegnistico della provincia di Trapani
sui temi legati all'agricoltura. A proposito di desertificazione, il tema della man-
canza d'acqua resta di grande attualità... In questi giorni abbiamo celebrato la Gior-
nata mondiale dell'acqua...Tuttavia le amministrazioni comunali continuano a non
investire adeguatamente, anche in termini di comunicazione, per campagne contro lo
spreco d'acqua e il riutilizzo delle acque reflue per l'agricoltura, dimenticando che
stiamo andando incontro a cambiamenti climatici reali. Se mancherà l'acqua ci saranno
gravissime conseguenze per le nostre colture. La politica deve preoccuparsi di gestire
i processi legati al cambiamento climatico. Non ci si può occupare solo di buche, dossi,
bagni chimici o strisce pedonali, come nell'ultima seduta del Consiglio comunale.
Altro tema ricorrente, specie a inizio primavera, è quello del verde pubblico...
Potremmo dire che si tratta di un evergreen...Il modo con cui si tratta il verde pubblico

a Marsala e in Sicilia è la
rappresentazione plastica
della sensibilità ambientale
che hanno avuto i nostri am-
ministratori negli ultimi 30
anni, nessuno escluso. Do-
vremmo pensare a restituire
spazi alla natura, solo così le
città potranno diventare più
resilienti. Si dovrebbe ragio-
nare su una norma sul con-
sumo dei suoli, tutelare la
manutenzione del patrimo-
nio arboreo, evitando capi-

tozzature drastiche che indeboliscono gli alberi. Sono stati tagliati i platani a piazza
Pizzo e piazza del Popolo, non sapendo che per questo tipo di alberi è l'ultima cosa da
fare. Se la gestione del verde pubblico si riduce a tagli indiscriminati è solo un danno
per la città. In primavera molti cittadini amano passare il tempo all'aperto. Da
Villa Cavallotti a Salinella, come stanno i nostri spazi verdi? Il tema degli spazi
verdi dovrebbe rientrare in una precisa idea di città. Se si pensa a una città sostenibile,
si dovrebbe procedere a una rinaturalizzazione di alcune aree, in particolare a Salinella.
Villa Cavallotti, invece, va trattata come un giardino storico, che va restaurato con me-
todo filologico. E' il nostro unico giardino e negli anni è stato trattato malissimo. Do-
vremmo ricordare che l'approccio per la cura del verde non dovrebbe essere estetico,
ma funzionale: le piante assorbono anidride carbonica, che è la sostanza alla base della
crisi climatica che viviamo. A proposito di evergreen, si riparla del Ponte sullo
Stretto. Che ne pensa? Sono contraria in maniera categorica, perchè sorgerebbe in
una delle zone sismiche più attive del Mediterraneo. Soprattutto, penso che la Sicilia
avrebbe bisogno di una viabilità degna di questo nome e non ce l'ha: una ferrovia che
funzioni, una mobilità sostenibile che abbia rispetto di un paesaggio che da sempre è
l'elemento che più affascina i visitatori che arrivano. Attualmente, per andare da Trapani
a Siracusa in treno occorrono 12-14 ore e questo non facilita né il turismo, né l'agricol-
tura, né la vita quotidiana dei siciliani. Da un recente rapporto di Legambiente
emerge la grande difficoltà a realizzare nuovi impianti di energie rinnovabili.
L'energia pulita non può che essere il futuro. Il problema è sburocratizzare e regola-
mentare. Eolico e fotovoltaico sono necessari, ma è necessario anche contestualizzarli
e inserirli nel territorio senza creare alterazioni di tipo emozionale. [ vincenzo figlioli ]

Ingianni: “La politica si occupi del cambiamento climatico”
POLITICA

EUROPA VERDE CELEBRERÀ LA SUA PRIMA ASSEMBLEA PROVINCIALE DOMANI A MARSALA
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La segnalazione di infiltra-
zioni di acqua inquinata
nella condotta idrica pas-

sante in contrada Ciancio, a
Marsala, ha portato sin da su-
bito, il Servizio idrico a com-
piere i controlli. Questi hanno
riscontrato l’alterazione dei va-
lori dell’acqua nella contrada
per la quale era stata disposta
l’immediata interruzione idrica

nell’area per evitare che il pro-
blema si diffondesse. La causa
sono stati gli scavi a seguito di
lavori per la posa di cavi elet-
trici che hanno danneggiato la
condotta. “Lavori che non erano
stati comunicati per tempo al
Comune - afferma l’assessore al
ramo Ivan Gerardi - , impe-
dendo di fatto di mettere in
campo i necessari accorgimenti

per evitare la contaminazione
dell'acqua potabile”. Ma per
fare un lavoro per espurgare le
condotte dall’acqua contami-
nata, ci vuole tempo e l’Ammi-
nistrazione accomanda ai
residenti di segnalare eventuali
anomalie dell’acqua. Prossima
settimana si avrà l’esito delle
ulteriori analisi. Già contestato
il guasto all’impresa. 

Acqua contaminata, la causa
è la posa dei cavi elettrici

MARSALA

In provincia di Trapani con 260 mila
euro si provvederà alla manutenzione
straordinaria delle strade comunali dei

centri abitati di Marsala, Petrosino, Ma-
zara del Vallo, Castelvetrano e Partanna e
delle strade provinciali di collegamento
attraversate dai ciclisti del Giro di Sicilia
2023. Sono una decina, in particolare, le
vie di Marsala che usufruiranno dei fondi
in vista della partenza che si terrà da
Capo Boeo l’11 aprile. Il rifacimento del
manto stradale riguarderà: le vie Scipione
L’Africano, Sibilla, Isonzo, C. Battisti,
Isole Egadi, Lungomare Boeo, Col. Mal-
tese, Lungomare Mediterraneo e V. Flo-
rio. Sono quasi 4 milioni di euro i fondi
impegnati dal Governo Schifani. 

Giro di Sicilia, strade trapanesi
verso il rifacimento del manto

LAVORI PUBBLICI

IL GUASTO E LE CONSEGUENTI ANOMALIE IDRICHE
SI SONO REGISTRATE IN CONTRADA CIANCIO

NECROLOGIO

Si è spento ieri all’alba, circondato dal-
l’amore della sua famiglia, Nino Balda-

rotta, papà del nostro amato collega e
amico Nicola. A lui, alla mamma Enrica
e alla sorella Stefania vanno le più sen-
tite condoglianze del gruppi editoriali e
delle redazioni .
I funerali si terranno stamattina alle 10,30
nella chiesa della Madonna di Fatima a
Trapani.

"Incrementare le ore per
i precari degli enti locali"

Fp Cgil, Fp Cisl e Uil Fpl Trapani hanno lanciato
una mobilitazione per ottenere l’incremento
delle ore del personale già stabilizzato con la

sottoscrizione di contratti di lavoro a tempo parziale
presso gli Enti locali della provincia di Trapani. Oggi
si è svolta un’assemblea al Libero consorzio di Tra-
pani, mentre nei giorni scorsi le assemblee si sono
svolte nei comuni di Alcamo, Castellammare del
Golfo, Partanna, Petrosino e Marsala. Nei prossimi
giorni si terranno le assemblee in tutti gli altri Enti
delle provincia. “La campagna messa in atto – affer-
mano i rappresentanti delle tre sigle Caterina Tusa,
Francesca Todaro, Giorgio Macaddino e Rosario
Genco - intende portare al centro dell’attenzione degli
interlocutori istituzionali le problematiche che afflig-
gono gli Enti locali e i lavoratori".

Nino Baldarotta
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ANASTASI E GLI ASSESSORI SOTTO IL MIRINO
POLITICO DEL MOVIMENTO DELL'EX SINDACO

Cambia Petrosino: “L’attuale
Giunta vuole il dissesto dell’ente”

Lunedi 20 Marzo 2023 si è riunito il
Consiglio Comunale di Petrosino per
discutere del rendiconto 2021. Sulla

seduta interviene il movimento Cambia Pe-
trosino. “Il Consiglio ha bocciato l’atto de-
liberativo proposto dalla stessa
Amministrazione. E' stata diffusa una nota
ufficiale con relative dichiarazioni in cui si
lanciano volgari accuse e si afferma che la
mancata approvazione è giustificata dal
fatto che non hanno voluto assumersi la re-
sponsabilità di esercizio contabile relativo
alla precedente amministrazione. Va detto
che è stato omesso di dire che durante la
stessa seduta di consiglio comunale c'è stato
uno scontro durissimo tra il Collegio dei Re-
visori dei conti e l’Amministrazione con la
sua maggioranza (quello che ne rimane,
visto che un Consigliere è stato arrestato e
un altro assente sotto indagine per voto di
scambio politico mafioso). Secondo quanto
affermato dal movimento riconducibile al-
l'ex sindaco Gaspare Giacalone, i Revisori
dei Conti hanno espresso parere negativo
alla proposta facendo emergere rilievi gra-
vissimi e pesantissimi.  I revisori scrivono
testualmente che non c'è corrispondenza tra

i numeri inseriti nel rendiconto e le verifiche
da loro effettuate, e non è stata presentata la
necessaria documentazione giustificativa
dei numeri oltre a mancare numerosi docu-
menti previsti per legge. “I Revisori – af-
ferma la nota - denunciano che non sono
state intraprese azioni per la riscossione dei
tributi, ma l’accusa più pesante riguarda la
mancata predisposizione del Piano di Rie-
quilibrio per il rendiconto 2020, il Comune
non ha mai iniziato l’iter nonostante il Con-
siglio Comunale ad ottobre 2022 si era im-
pegnato a presentare tale Piano entro
novanta giorni. I revisori hanno detto chia-
ramente che in mancanza di questo Piano di
riequilibrio il comune è condannato al dis-
sesto ed appare chiaro che questo è sempre
stato l’obiettivo dell’amministrazione. In
tutta questa vicenda rende chiaro e distinto
il livello di impreparazione, inadeguatezza,
incompetenza e di negligenza con cui si sta
amministrando Petrosino. E di questo ne è
la prova il fatto che Petrosino da alcuni mesi
vive in totale stato di abbandono. Petrosino
merita una classe dirigente all’altezza delle
aspettative del momento storico delicatis-
simo che stiamo vivendo.

POLITICA

Si è riunito stamattina il tavolo regionale del centrodestra
per affrontare il tema delle elezioni amministrative del
maggio prossimo.Nel corso dell'incontro, cui hanno

preso parte i responsabili regionali degli Autonomisti, della
Democrazia Cristiana, di Forza Italia, Fratelli d'Italia, Lega e
Noi per l'Italia, si è registrata la rinnovata volontà di "far pre-
valere le ragioni di una sintesi che riproduca lo schema del
centrodestra regionale e nazionale nel rispetto delle aspirazioni
dei singoli partiti, che siano però legittimamente fondate”. Re-
lativamente alle elezioni che interesseranno Ragusa, Siracusa
e Trapani, "lo schema si sta consolidando in direzione di can-
didature condivise”.Dai vertici regionali dei partiti del centro-
destra viene quindi un "monito dell'unità, per cui singole
posizioni distoniche locali, quindi, non potranno essere rico-
nosciute come posizioni di partito”. Il tavolo si è aggiornata
al prossimo venerdì per una chiusura definitiva delle trattative.

Centrodestra unito
anche a Trapani
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Riforestare i boschi dopo
le fiamme, incontro a Erice

La necessità di riforestazione o rimboschi-
mento che dir si voglia sulla montagna di
Erice dopo i drammatici incendi degli hanno

passati è stato il tema di un incontro che si è tenuto
ieri mattina ad Erice, nei locali della biblioteca co-
munale. Diversi e molto interessanti gli interventi
all’incontro organizzato dal Cai sezione Trapani
Erice con il patrocinio del Comune, l’Università
degli studi di Palermo e l’Ordine dei dottori agro-
nomi e dei forestali della Provincia di Trapani. Ri-
creare i boschi divorati dalle fiamme ma tutelando
la biodiversità del sistema presente sulla montagna
di Erice è stato il leit motiv dell’incontro.“E’ fon-
damentale procedere al rimboschimento di Marto-
gna e San Matteo e più in generale di Erice – ha
spiegato l’onorevole trapanese del Pd Dario Safina
che già nelle scorse settimane aveva presentato
un’interrogazione all’Ars in questa direzione – per-
ché come ha ribadito anche oggi l’ingegnere Lo
Meo del Corpo regionale della Forestale, il forte ri-
schio idrogeologico richiede di procedere imme-
diatamente alla piantumazione. Dunque, è
necessario che questi progetti vengano avviati sa-
pendo però che non basta solo rimboschire ma bi-
sogna contemporaneamente mettere in campo un
piano di gestione delle aree boschive che preveda
anche delle forme di adeguata prevenzione. Pre-
venzione che non può che derivare dall’accordo tra
Regione, Enti locali interessati e le associazioni che
operano sul territorio. Sia le associazioni come il
Cai che valorizzano la montagna attraverso la sen-
tieristica, sia le associazioni di Protezione civile

che sono quelle che sotto la direzione della Re-
gione dovranno poi concretamente controllare e in-
tervenire sul territorio, insieme agli enti locali.
Fortunatamente a Erice ci troviamo in un luogo in
cui con la sinergia tra Comune, Regione e associa-
zioni potrebbe venire fuori una forma talmente ef-
ficace di controllo tale da impedire, se non del tutto
quasi, il perpetrarsi degli incendi”.“Ma al di là della
prevenzione e gestione degli incendi – ha prose-
guito Safina - la scelta vera è quella della valoriz-
zazione la nostra montagna. Il modo migliore per
tutelare le nostre montagne e i nostri boschi è
quello di farli diventare valore aggiunto non solo
dal punto di vista turistico ma anche culturale e so-
ciale. Oggi ci è stata mostrata la biodiversità del
nostro territorio che può certamente rappresentare
un valore aggiunto per far comprendere alle gene-
razioni future ma anche alle attuali, come la tutela
del territorio è fondamentale per la tutela di noi
stessi: si tutela l’individuo, il cittadino e la comu-
nità”. E sulla Politica dei vincoli ha poi aggiunto
l’onorevole Safina: “Se i vincoli sono intelligenti
e puntano a tutelare e valorizzare un pezzo di ter-
ritorio hanno ragione di esistere. Dunque non bi-
sogna aver paura di alcuni limiti alla fruizione e al
godimento di un pezzo del territorio, bisogna aver
paura solo di quei vincoli stupidi che rappresentano
una scelta della burocrazia di rendere più difficile
quello che invece dovrebbe risultare semplice. E’
su questo che dobbiamo lavorare, la regione deve
immediatamente investire le risorse necessarie af-
finchè tutto questo si possa fare”.

AMBIENTE

SAFINA (PD): “RISCHIO IDROGEOLOGICO RICHIEDE DI PROCEDERE”

Un altro viag-
gio in Era-
smus ha

visto protagonista la
scuola media “G.
Mazzini” di Mar-
sala, diretta dalla di-
rigente Anna Maria
Angileri. Dal 6 al 10
marzo infatti, una
rappresentanza di allievi, accompagnata dalle insegnanti Nadia
Casertano, Patrizia Nizza e Carola Lombardo, si è recata in Spa-
gna, a Cassà de la Selva, per una nuova mobilità relativa alla so-
stenibilità del nostro pianeta, nell’ambito del Progetto “High Five
for the Planet”. Lo scambio interculturale ha visto gli alunni ita-
liani, svedesi e spagnoli protagonisti di interessanti esperienze  for-
mative con il Cooperative Learning e la conoscenzadelle buone
pratiche adottate dagli altri paesi europei sul tema dell'ecososteni-
bilità e della salvaguardia dell'ambiente.

Ecosostenibilità, la
Mazzini va in Erasmus



PAG. 6SABATO 25 MARZO 2023 EVENTI•  IL  LOCALE C ’È  •

Sabato 25 e domenica 26 marzo si rinnova l’appuntamento con le Giornate FAI di Primavera, il
più importante evento di piazza dedicato al patrimonio culturale e paesaggistico del nostro Paese.
A Marsala la grotta della Sibilla e il suo pozzo hanno intrigato i visitatori dall’antichità fino al

Gran Tour. Il Programma prevede: il Fossato Punico, il 25 e 26 marzo (ore 9-13) ingresso da Via Giulio
Anca Omodei; il 25 ore 11.30 visita guidata con Anna Maria Abate; il 26 ore 11.30 visita guidata da
Gianfranco Dado; nella Grotta della Sibilla il 25 e 26 (ore 9,30- 13 e ore 16-18); domenica 26 ore 11.30
visita guidata con Maria Grazia Griffo; al Complesso Monumentale di Santa Maria della Grotta visite
il 24 marzo (ore 9-13 con prenotazione obbligatoria a: marsala@gruppofai.fondoambiente.it) e il 25 e
26(ore 10-13 senza prenotazione). Ad affiancare i volontari ci saranno gli apprendisti Ciceroni, ovvero
gli studenti del Liceo “Pascasino”, dell’ I. S. Giovanni XXIII e del Liceo Scientifico “P. Ruggieri”. 

Alla Biblioteca Sociale Ex Li-
bris di OTIUM, al 106 di Via
XI maggio, Marsala, Il filo di

Arianna volge al termine, e ci guida al
centro del labirinto che in queste set-
timane è stato non un luogo in cui per-
dersi bensì uno spazio protetto in cui
incontrarsi e raccontarsi. Oggi, alle ore
17, ci sarà Daniela Gambino con il suo libro "Due
fuori luogo" edito da Jack Edizioni. Libro che vanta
la candidatura al prestigioso Premio Strega. A con-

versare con l'autrice Barbara Lot-
tero; sperimentazioni sonore di
Ambra Rinaldo.Il tema della serata
è "abitare": negli spazi delle città,
delle vite e delle parole, ad accom-
pagnare la conversazione  le speri-
mentazioni sonore di Ambra
Rinaldo.A conclusione delle con-

versazioni la Cantina Curatolo Arini presenterà un
suo vino.Èconsigliatalaprenotazione. Quota crowd-
funding 5 euro.  

BENI CULTURALI

“FAI di Primavera” a Marsala
VISITE ALLA GROTTA DELLA SIBILLA, AL FOSSATO E A S. MARIA DELLA GROTTA

MARSALA

Ad Otium il libro di Daniela Gambino

Hai un’attività nella città di Trapani o Marsala?

Possiedi una partita iva? Ti aspettiamo presso gli

store Fastweb di Marsala e Trapani, con una gior-

nata dedicata interamente alle offerte business.

Dei consulenti business saranno presenti il 13

Marzo a Marsala e il 14 Marzo a Trapani per farti

conoscere tutte le promozioni business!

Prenota il tuo appuntamento contattando i seguenti

numeri:

• 375 6965554 Marsala, Via Roma 9!

• 375 6551508 Trapani, Via G. B. Fradella 45

PUBBLIREDAZIONALE

Prenota il tuo appuntamento
per una consulenza business

La carriera criminale e la cattura del boss mafioso Matteo
Messina Denaro saranno al centro di una miniserie in due
puntate realizzata dal produttore Pietro Valsecchi per la

sua nuova società Italent.Il produttore è al lavoro, anche di scrit-
tura con Pasquale Scimeca: "la sceneggiatura - dice - è già in
fase molto avanzata e così il lavoro di casting. Abbiamo già in-
dividuato il protagonista, ma lo annuncerò quando avrà firmato.
Siamo pronti a girare in estate per portare sugli schermi la mi-
niserie a inizio 2024”.

Si lavora a una serie
su Messina Denaro
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Handball Erice contro Teramo

La Pallacanestro Trapani dà il saluto a Myles Carter

La notizia era attesa da un momento all'altro: la Pallacanestro Trapani e Myles Carter (nella
foto di Joe Pappalardo) hanno risolto consensualmente il contratto. Il giocatore, assente
ormai da diverse settimane per via di una polmonite, non ha mai convinto pienamente in

stagione; e dopo l'arrivo, prima di Roberts Stumbris e poi di Steven Davis, non avrebbe avuto più
spazio. Nonostante abbia sempre evidenziato grande attaccamento all'ambiente e sia stato un ele-
mento valido nello spogliatoio, il rendimento di Myles Carter in campo è stato complessivamente
deludente: lascia la maglia granata che ha indossato soltanto in 20 occasioni fra Campionato e
Supercoppa, realizzando una media di circa 8.5 punti a partita e 6.5 rimbalzi. [ tony carpitella ]

SPORT

SPORT

Oggi alle 18, l’Handball Erice torna a giocare in casa, al
Pala Cardella, dopo due trasferte consecutive. Ma soprat-
tutto torna a farlo dopo la splendida affermazione nell’ul-

timo turno contro le campionesse d’Italia di Brixen.Grazie a
questa vittoria le ericine hanno rimesso le mani sul terzo posto in
classifica e possono guardare con ottimismo alle ultime giornate

di campionato. Tutte le big sono state affrontate e dunque questo
ultimo tratto di regular season dovrebbe essere tutto in discesa,
prima dei playoff scudetto. A patto di mantenere alta sempre la
concentrazione e non sottovalutare nessun avversario, a partire
dal fanalino di coda Teramo, che arriva oggi al Pala Cardella e ha
conquistato le sue uniche due vittorie in stagione lontano da casa.
All’andata le arpie si sono imposte nettamente con il punteggio
di 14-35 (nella foto di Joe Pappalardo, Marianela Tarbuch). Sarà
la giornata numero otto del girone di ritorno e Erice sarà spetta-
trice interessata dello scontro tra le prime due. Si affrontano infatti
in terra campana Salerno e Pontinia: l’occasione è ghiotta per re-
cuperare terreno almeno su una delle due. Condizione essenziale
tuttavia è svolgere prima il proprio compito contro Teramo.

SI GIOCA IN CASA OGGI ALLE 18 AL PALA CARDELLA

Successo per la Motopasseggiata di Primavera: partono in 650

Domenica 19 marzo ha
preso il via
a Marsala il Trofeo Turi-

stico regionale Fmi sicilia
2023 in occasione della 12ª Mo-
topasseggiata di Primavera orga-
nizzato in maniera perfetta,
minuziosa, attenta da parte
del Motoclub “R. Pasolini” Since
1977 del Presidente Seba Novara
che ha coordinato tutto lo staff

del motoclub alla migliore ge-
stione della manifestazione per

una perfetta riuscita della stessa.
L’organizzazione non ha deluso

le aspettative per i 650 motocicli-
sti giunti a Capo Boeo. I parteci-
panti hanno goduto di buon cibo,
di buona compagnia e di una di-
vertente giornata all'insegna del-
l'amicizia, della convivialità, e
perchè no....di un sano agonismo
che ha visto imporsi nella classi-
fica per motoclub. Su tutti si è
imposto il Motoclub Ibleo Ra-
gusa.
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